No.647

発行·編集 〒969-0101

希望のひかり

地域で輝くヒトやモノをご紹介

泉崎ノイジーズ公式戦初勝利

社会人野球チーム「泉崎ノイジーズ」が6月12日にいわき 市で行われた第92回都市対抗野球第一次予選福島県大会で川 俣町の川俣クラブと対戦し、見事公式戦初勝利を飾りました。

同チームは、今年1月に泉崎中学校野球部OBを中心に結成され、本大会がチームとして臨む初の公式戦となりました。

試合は、互いに無得点で迎えた7回、先発の深澤晴哉投手の力投に打線が応え、ツーアウトから2点を先制。続く8回にも打線が繋がり、一挙6得点を挙げ勝利を決定付けました。

佐川大晟選手兼監督は「大会では出場した選手全員にヒット

が飛び出すなど、野球の楽しさを感じながらも、向上心を持ちながらプレーしています。チームとして県大会優勝を目指してこれからも頑張っていきたい」と抱負を語りました。今後もフレッシュなチームの活躍に期待が懸かります。

はっぴい ばあすでい **Happy Birthday**

今月1歳の誕生日



今井 凱惺くん (字八雲神社)



本柳道健くん(字舘)



廣橋 奈波ちゃん (字長峯)

リレートーク (245) 佐川幸太郎さん(字庭渡神社)

私には夢があります。

それは、「関わる全ての人に心 身共に健やかで幸せな人生〜健康 〜を提供すること」です。

私は学生時代、様々なスポーツ を経験してきました。

その中で怪我に悩んだ時期や思 春期で人との関わり方に苦しんだ 時期がありました。

けれど、尊敬する先輩や友人が 明るく、優しく接してくれたお陰 で、苦手だった人との関わりが好 きになりました。

そのような経験があったため、

今度は私が悩みを抱えた人々の助けになれるような職業に就きたいと思うようになりました。

父のアドバイスもあり、矢吹町に「はりきゅう整骨院 憩」という整骨院を6月10日に開業いたしました。

お世話になった地元の人達はもちろん、これから出会う沢山の人々の笑顔を見るために、より多くの地域で沢山の人々の心と体が安らぎ、癒される場所を作っていけるようにこれからも日々努力を怠らず過ごしていきたいです。



次回、塚田千尋さんに バトンタッチ!